



## POULAINES | 16 AVRIL |

Dimanche de Pâques, une nouvelle équipe pour une belle organisation et bonne ambiance, nous dit Véronique Lecreux, la présidente des AAA qui a été chaleureusement accueillie, elle et ses adhérents pour la première manche du 13<sup>e</sup> challenge national d'attelages d'ânes. Le marathon, un succès comme d'habitude ! 13 attelages et deux ânes montés. Modèle et Allure, 35 inscrits, de moins en moins d'ânes mal-

heureusement, mais un beau cheptel ! Maniabilité attelée et en mains : un réel succès plus de vingt ânes. Des stands, un maréchal-fer-rant, une démonstration de shiatsu par « Ânes sans Frontières », et du matériel équin. Plus de 500 repas à l'heure du déjeuner, plus de 200 bro-canteurs. Le tout sous une belle météo a fait un cocktail sympa ! ■

## MARSANEIX | 29/30 AVRIL |

La 17<sup>e</sup> édition a souffert d'une météo déroutante, sous le soleil le samedi pour se finir en alerte rouge le dimanche. Résultat : beau-coup de défections et un programme (maniabilité, modèles et allures, marché aux ânes et artisanal...) totalement bouleversé. Mais le public formidable a bravé la météo pour encourager tous les participants. La 2<sup>e</sup> manche du Challenge 3A compte 13 attelages pour

un marathon de très belle facture, très sélectif dans un cadre boisé et verdoyant. Malgré l'acharnement du ciel sur notre fête, nous avons connu le bonheur de voir un public fidèle et qui s'inté-resse avec passion au monde de l'âne. C'est pour cela que Jean-Marc Fouétilloux le Pré-sident et toute son équipe sont déjà prêts à relever le défi d'une 18<sup>e</sup> édition ! ■



# JOURS DE FÊTES